



Ávila, 5-9 de agosto de 2015

Carta del Papa/eej2015/150807

## Carta del Papa al EEJ2015

Vaticano, 6 de agosto de 2015

Señor Cardenal Ricardo Blázquez Pérez  
Arzobispo de Valladolid  
Presidente de la Conferencia Episcopal Española

El Papa Francisco saluda cordialmente a los organizadores y participantes en el Encuentro Europeo de Jóvenes, que se celebra en Ávila, para crecer, profundizar y dar testimonio de su fe y de su amor a la Iglesia, siguiendo el ejemplo y la enseñanza de Santa Teresa de Jesús, en el V Centenario de su nacimiento.

La expresión de Santa Teresa, “en tiempos recios, amigos fuertes de Dios”, tiene una resonancia especial cuando se dirige a los jóvenes y a su anhelo de verdad, bondad y belleza. Por eso, el Santo Padre les anima a no conformarse con una vida mediocre y sin aspiraciones y a esforzarse en cambio para crecer en una profunda vida de amistad con Cristo, a tomar cada día más conciencia del don inmenso recibido en el bautismo y la confirmación, que nos impulsa a llevar el amor de Cristo a nuestros semejantes.

Su Santidad, al recordarles la necesidad de crecer siempre en el amor a la Iglesia y a los hermanos, les ruega que recen por él, a la vez que, con afecto, los encomienda a la protección de la Virgen María y les imparte de corazón la implorada bendición apostólica.

Cardenal Pietro Parolin  
Secretario de Su Santidad

---

[www. Conferenciaepiscopal.es](http://www.Conferenciaepiscopal.es)  
@prensacee  
616 667 862

[www.eej2015.com](http://www.eej2015.com)  
@eej2015